

IN MEMORIAM

Juan Pablo de la Jara

Hoy se cumple un año del encuentro del papá con El Señor... Y si bien celebramos esperanzados, aún lloramos su ausencia. Lo echamos mucho de menos. Nos hace falta su sabiduría, su voz fuerte y clara, su amor incondicional por la familia y esa capacidad maravillosa que tenía de convocarnos a todos. ¡¡¡Sigue más vivo que nunca en el corazón de cada uno de nosotros!!! Un abrazo grande al cielo... Hoy se le recordará en la misa de 13:00 horas en Santa Teresita de Los Andes, ubicada en Bernardo Larraín Cotapos 11785, Lo Barnechea.

A. M. de la Jara A.

AGRADECEN CONDOLENCIAS

Las familias Román Trujillo y Alonso Román queremos agradecer muy sinceramente a nuestros tíos, primos, amigos, familia del rugby y SKC las muestras de cariño, condolencias, maravillosas flores, homenajes, compañía y oraciones con motivo de la partida de Gonzalo Román Figueroa, el sábado 27 de julio de 2024, nuestro querido e inolvidable marido, padre, abuelo y suegro. Un hombre que nos dejó una huella y enseñanzas imborrables en cada uno de nosotros.